
Come di consueto, il cor-
teo dei fedeli in processio-
ne si fermerà davanti al
palazzo municipale, dove
il sindaco rinnoverà l' "af-
fidamento" della città alla
Vergine.
Risale al 1783 il voto,

l'impegno . cioè,assunto
ufficialmente dai montal-
tesi, di ringraziare "in per-
petuo" la Madonna della
Serra per averli miracolo-
samente protetti dalle for-
tissime scosse di terremo-
to registrate in paese. Ille-
si, nonostante l'intensità
del 'sisma, fecero perciò
"voto di digiunare, di cele-
brare gratis una Messa
cantata da rendimento di
grazie alla Vergine Santis-
sima della Serra, di som-
ministrare, da parte della
città, previa questua, cere
e polvere che vi bisogna-
no, ogni anno in perpe-
tuo".
Il 12, il santuario reste-

rà aperto per tutto il gior-
no, mentre di mattina si
svolgerà la tradizionale e
ormai secolare "fiera": si
tratta di un appuntamento
decisamente assai atteso
con l'allestimento di centi-
naia di bancarelle, con so-
. pra mercanzie di ogni ti-
po, che si snoderanno da
via Conicella a piazza De
Munno, attraversando
piazza Duomo e piazza
Bianco.
Si rinnovano, dunque,

la tradizione e il voto, per
non dimenticare il miraco-
lo ottenuto dai montaltesi
nel 1783 Cenon solo), gra-
zie all'intercessione della
Madonna della Serra: nes-
suno rimase ferito malgra-
do le scosse telluriche fu-
rono piuttosto intense e
perciò idonee a provocare
danni alle persone.
Gli "antenati" ebbero

così paura e furono così ri-
conoscenti per lo "scam-
pato pericolo", che si reca-
rono da un notaio per "im-
pegnare" in perpetuo i
montaltesi, in segno di
gratitudine verso la Vergi-
ne della Serra ..•

Bisignano
Via Guardia in abbandono
Vilardi sollecita interventi
Il consigliere comunale
di opposizione
si è appellato al sindaco

Guardia che, 'con il suo traccia-
to attraversa un'intera collina
che, partendo dai piedi della
collina Riforma, giunge al cam-

Mario Guido po sportivo. Il tracciato, pur n-
BISIGNANO salendo ai primi anni settanta,

non è stato mai asfaltato né do-
Mentre la situazione delle stra- tato delle opere che rendono
de principali cittadine può con- una strada veramente tale,
siderarsi abbastanza soddisfa- tranne che all'inizio ed alla fine
cente per l'asfalto rinnovato di del tracciato stesso.,
recente, per la segnaletica oriz- Proprio su via Guardia che il
zontale everticale adeguata al- consigliere comunale Sandro
lenorme del codice della strada Vilardi (gruppo di opposizione
e per la messa in funzione di "Bisignano al centro") si è ri-
nuove rotonde che rendono volto al sindaco. Dopo aver de-
agevole· al circolazione dei nunciato lo stato di abbandono
mezzi soprattutto negli incroci, che caratterizza la piccola arte-
lo stesso non si può dire per la ria chiede immediati interventi
viabilità "minore" - che non al fine di evitare idisagi. PerVie
vuol dire meno importante - e, lardi la prima risposta ricevuta
in particolare, per le stradelle è stata però «evasiva ed inac-
interne e poderali che soffrono cettabile in quanto il Piano
spesso di abbandono e di man- triennale delle opere pubbliche
canza di adeguata manuten- non tiene conto di tanti nuovi
zione. insediamenti edilizi autorizza-
. Tra queste ultime c'è via : ti dallo stesso Ente». • .

Serra Pedace'
Giovani Democratici
varato il coordinamento

vinciale e responsabile zonale
della organizzazione giovanile
del Pd. Intenso il dibattito, per
di più incentrato sulla qualità
del ruolo dell'associazione nel-
l'ambito della struttura zonale
e provinciale e sulle iniziative
da mettere in campo per i colle-
gamenti dei Giovani democra-
tici con il territorio.

È stata accolta alla unanimi-
tà la proposta emersa dall'as-
semblea e diretta alla creazio-
ne di un vero e proprio "labora-
torio culturale permanente"
nel paese per dare ai ragazzi la
possibilità di approfondire leg-
gi e prbvvedimenti. .•

Luigi Michele Perri
SERRA PEDACE

Costituito un coordinamento
politico per la guida del circolo
dei Giovani Democratici. Ne
fanno parte Pierpaolo Celesti-
no, già coordinatore del tesse-
ramento, e Fabio D'Ambrosio,
Garante esterno è Giuseppe
Santelli.
, Gli assetti sono stati decisi a
conclusione di una riunione del
circolo, alla quale, tra gli altri,
.hanno preso parte: Mario Va-
lente, Michele Rizzuti e Aldo
Lecce, rispettivamente segre-
tario regionale, segretario pro-
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